























alim namun tidak menunjukkan kesombongan dan keangkuhan, meskipun kepada orang yang lebih rendah ilmunya. Apabila di rumah jika apa yang disajikan oleh keponakannya, entah itu minuman kopi, teh atau yang lain tidak pernah mencela, begitu pula soal makanan, apakah makanan itu terlalu asin atau pedas. Memakan apa saja yang dihidangkan merupakan suatu keharusan bagi Ustadz Wahab, karena makanan dianggap rizqi dari Allah swt jadi tidak baik jika ditolak.

Yang sukar ditiru dari Ustadz Wahab adalah kesahajaan dalam hidup sampai dengan wafatnya ia hanya menempati rumah peninggalan dari orang tua, bukan hanya itu isteri pun tidak punya. Sampai akhir hayatnya ustadz Wahab tidak pernah kawin, “ Ya karena Allah swt tidak menghendaki saya kawin “ , katanya suatu ketika. Ketidakkawinannya itu membuat ia tidak sibuk dengan urusan keluarga. Tapi ini ada hikmahnya dengan begitu Ustadz Wahab dapat mencurahkan perhatiannya pada pengembangan TPP Khadijah. Seluruh hidupnya hanya dicurahkan untuk mengajar, dan ilmu Faroid adalah pelajaran yang tetap dipegang olehnya sampai beliau wafat.

Perhatiannya itu ia berikan dengan tulus dan ikhlas, seperti saat Ustadz Wahab dalam keadaan sakit, ia masih bisa menyempat-













Masyarakat juga menyebut Ustadz Wahab sebagai Kiai, beliau disebut demikian karena memang memiliki kriteria seorang ulama ataupun kiai. Wawasan keagamaan beliau sangat luas dan kemampuan baca kitab sangat tinggi. Menurut ibu Zaen bahwa Ustadz Wahab adalah seorang kiai berpendirian maju dan punya pemikiran /visi jauh ke depan.

Selain itu beberapa dari pengurus Yayasan ataupun guru di kalangan TPP Khadijah menggambarkan Ustadz Wahab sebagai pendidik yang tulen, sangat ikhlas dan zuhud, sabar, tekun, tegas dan bijaksana. Ia juga seorang yang sungguh-sungguh di dalam mengurus, mengembangkan, mengelola dan menangani TPP Khadijah. Terhadap murid-muridnya apabila bertemu ataupun berpapasan di jalan dengan Ustadz tanpa dikomando pasti ( kita sebagai muridnya ) selalu mencium tangannya. Sikap yang ditunjukkan oleh ustadz ini layaknya seperti sikap sayang seorang bapak terhadap anaknya ( anak didik ).

Ustadz termasuk pekerja keras dan memegang prinsip bahwa kalau mengajar jangan berniat mencari uang tapi berniat mengamalkan ilmu, prinsip itu dicontohkan dalam sikap keseharian ustadz seperti sewaktu kondisinya sudah melemah tetapi ia masih aktif masuk dan mengajar serta memimpin rapat.



